Die Pomperlbuam sind auch beim Stockschießen aktiv

Winterprogramm in der fußballfreien Zeit – Plätze für Krk-Fahrt frei

Bad Griesbach. Fußball ist beim Bayernfanclub "Pomperlbuam" bekanntlich die absolute Nummer 1. Doch gleich dahinter kommt das Stockschießen. Und während des Winters von November bis Ende Februar trafen sich Bayernfans fast jeden Donnerstag auf der Bahn und ließen die Stöcke flitzen.

"Das Angebot wurde ausgezeichnet angenommen", freute sich Pomperlbuam-Vorsitzender Manfred Wagner. Im Schnitt waren 26 Stockschützen in der Stockschützenhalle und jagten der Daube nach. Im Laufe der Stocksaison gab es 16 Trainings-

einheiten. Georg Ehrenthaler, Herbert Berglehner und Wolfgang Riedl waren jedes Mal mit dabei, gleich dahinter folgen Gerhard Dombrofski, Hans Fischer, Alois Eichinger, Markus Eichinger und Manuel Kollmeier mit 15 Anwesenheitstagen.

Die fleißigen Pomperlbuam-Stockschützen werden für ihren Eifer mit einem kostenlosen Biergartenbesuch im Sommer belohnt. Manfred Wagner freute sich zudem ganz besonders über die vielen jugendlichen Teilnehmer. Beim Abschiedsessen gab es für Herbert Berglehner und Gerhard Dombrofski, die für die kostenlose Brotzeiten und den Verkauf der Getränke verantwortlich waren, ein herzliches Dankeschön. Am Samstag, 6. und Sonntag, 7. März, geht es mit ein voll besetzen Bus nach Prag zum "Wellnessen" und zu einer Stadtbesichtigung. Abfahrt ist um 8 Uhr am Kirchplatz in Karpfham. Für die sieben Tage dauernde Urlaubsfahrt auf die Sonneninsel Krk vom 13. bis 20. Juni sind noch Plätze frei. Informationen und Anmeldung bei Roswitha Altmannsberger unter **☎** 08532/3105.



Stock statt Fußball: Herbert Berglehner (hinten v.l.), Hans Fischer, Alois Eichinger, Georg Ehrenthaler und Präsident Manfred Wagner. Kniend v. I. Wolfgang Riedl, Markus Eichinger, Manuel Kollmeier und Gerhard Dombrofski.